

Nomor Surat	RELEASE/FEBRUARI/BP/SP/2021
Nama Perusahaan	PT Waskita Beton Precast Tbk.
Kode Emiten	WSBP
Lampiran	1
Perihal	Laporan Informasi atau Fakta Material Kolaborasi WSBP dan TOA Corporation untuk jangkau pasar eksternal

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	PT Waskita Beton Precast Tbk.
Bidang Usaha	Industri manufaktur beton precast dan ready mix
Telepon	(021) 22892999
Faksimili	(021) 29838020
Alamat Surat Elektronik (email)	info@waskitaprecast.co.id

Tanggal Kejadian	09 Februari 2021
Jenis Informasi atau Fakta Material	Kolaborasi WSBP dan TOA Corporation untuk jangkau pasar eksternal
Uraian Informasi atau Fakta Material	<ul style="list-style-type: none"> • Nota kesepahaman ini ditujukan untuk mengadakan kerja sama dalam bentuk Kerja Sama Operasi (KSO/JO) untuk melaksanakan proyek-proyek konstruksi khususnya dalam bidang keairan, saluran air limbah, pengerukan, reklamasi, pelabuhan dan bangunan garis pantai. • Dalam hal ini Waskita Beton Precast dan TOA berbagi pengetahuan dan teknologi dalam jasa konstruksi. • Kerja sama ini juga akan memberikan dukungan dalam memasarkan Produk Waskita Beton Precast kepada cakupan pelanggan yang lebih luas.
Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	<p>Dampak terhadap Kegiatan operasional: Tidak ada</p> <p>Dampak terhadap Hukum: Tidak ada</p> <p>Dampak terhadap Kondisi Keuangan: Tidak ada</p> <p>Dampak terhadap Keberlangsungan Usaha: Menambah daya saing perusahaan menjadi semakin kuat khususnya dalam menangkap proyek-proyek eksternal di bidang keairan.</p>

Demikian untuk diketahui.

Hormat Kami,

PT Waskita Beton Precast Tbk.

Siti Fathia Maisa Syafurah

Corporate Secretary

PT Waskita Beton Precast Tbk.

Gedung Teraskita, Lt. 3-3A

Telepon : (021) 22892999, Fax : (021) 29838020, www.waskitaprecast.co.id

Tanggal dan Waktu	10-02-2021 07:45
Lampiran	1. WBP - Kolaborasi WSBP dan TOA Corporation.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT Waskita Beton Precast Tbk. yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan elektronik. PT Waskita Beton Precast Tbk. bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera didalam dokumen ini.

Letter / Announcement No.	RELEASE/FEBRUARI/BP/SP/2021
Issuer Name	PT Waskita Beton Precast Tbk.
Issuer Code	WSBP
Attachment	1
Subject	Material Information or Facts Report Colaboration WSBP and TOA Corporation to reach the external market

The company hereby announce the Material Information or Facts Report as follows

Name of Issuer or Public Company	PT Waskita Beton Precast Tbk.
Business Activities	Industri manufaktur beton precast dan ready mix
Telephone	(021) 22892999
Faximile	(021) 29838020
Email Address	info@waskitaprecast.co.id

Date of Event	09 February 2021
Type of Material Information or Facts	Colaboration WSBP and TOA Corporation to reach the external market
Description of Material Information or Facts	
Impact of event, material information or facts towards Issuers or Public Company's operational activities, legal, financial condition, or going concern	

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

PT Waskita Beton Precast Tbk.

Siti Fathia Maisa Syafurah

Corporate Secretary

PT Waskita Beton Precast Tbk.

Gedung Teraskita, Lt. 3-3A

Phone : (021) 22892999, Fax : (021) 29838020, www.waskitaprecast.co.id

Date and Time	10-02-2021 07:45
Attachment	1. WBP - Kolaborasi WSBP dan TOA Corporation.pdf

This is an official document of PT Waskita Beton Precast Tbk. that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. PT Waskita Beton Precast Tbk. is fully responsible for the information contained within this document.